
Protokoll 2. Kreis-SV-Sitzung Rhein-Hunsrück 2017/2018, 15.12.2017 

Ort: Mehrzweckhalle Herzog-Johann Gymnasium Simmern, Uhrzeit: ab 9:30 Uhr 

Protokollführer: Fabian Tralles, Gesprächsführer: Maurice Baum  

 
 
 1. Formales 
 a)Begrüßung und Vorstellungsrunde  Erfolgt durch Maurice  
 
 b)Bestimmung Protokollführung 
 
 c)Feststellung Beschlussfähigkeit  17 Delegierte, nicht beschlussfähig  
 

d)Beschluss über Tagesordnung  
 füge zusätzlichen Punkt ein: Bericht der Delegierten zum Schulträgerausschuss 
 füge zusätzlichen Punkt ein: Bericht des Delegierten zum LaRa 
 Abstimmung über TO: Mehrheit auf Sicht 
 

 e)Genehmigung des Protokolls der 1. KrSV- Sitzung 
 Abstimmung: Mehrheit auf Sicht 
 
2. Einführung für Neue: Was ist eine Kreis-SV  Erfolgt durch Maurice 
 
3. Aussprache über Probleme an den Schulen 

 IGS Kastellaun  Organisationsprobleme 

 Realschule Plus Simmern  Alkohol- und Drogenproblem 
 
 Unterbrechung: Delegierter der BBS Simmern kommt zum Treffen  18 Delegierte, 
beschlussfähig 
 

 IGS Emmelshausen  kein regelmäßiges Gespräch mit der Schulleitung 

 Theodor-Heuss-Schule Kastellaun  keine Probleme 

 Ausonius Gymnasium Kirchberg  Problem für Schüler, dass erst ab der 2. Großen 
Pause Lehrer am Lehrerzimmer angesprochen werden dürfen Problem v.a. für die 
Oberstufe und Lehrer nehmen den Ernst der Lage nicht richtig wahr 

 Realschule Plus Oberwesel  Integration 
Problemlösung: 

 gibt es nicht richtig, aufgrund vieler 
verschiedener Probleme 
 eventuell: Aufstellen einer erweiterten 
Steuerungsgruppe (Beispiel IGS Kastellaun) 
 

Schulträgerausschuss: Fragen nach Lösung für freie 
Gestaltung der Unterrichtsräume  

 KGS Kirchberg  Schulutensilien unzureichend (zu kleine Tische, Beamerhalterung 
ohne Beamer, Laptops, die nicht richtig laufen, kaputte Stühle) 
  Wo steckt das Geld? 

Wenn es ums Geld geht eine Schule in Kirchberg, ansonsten 
Trennung zwischen Gymnasium und Realschule  

 Puricelli Rheinböllen  gute Kommunikation, einziges Problem isst das rauchen auf 
den Toiletten  

 HJG Internetleitung (Schulleitung hilfsbereit), Krankmeldungen in der MSS 

 BBS  viel Müll in der Raucherecke, keine Klobrillen, immer noch vorhandenes 
Parkplatzproblem, ansonsten keine großen Probleme 

 
4. Bericht der Delegierten zum Schulträgerausschuss Erfolgt durch Maximilian 



    Erklärung des Ausschusses  
    Schulhaushalt 2018 
 
5. Bericht des Delegierten zum Landesrat Erfolgt durch Fabian 
  Erklärung  
 Haushalt 2018 
 
6.Bericht des KrSV-Vorstand  Erfolgt durch Maurice und Fabian 
 
 
7. Projekte und Vorschläge 
 a)Benefizkonzert  

Aufstellen einer Arbeitsgruppe 
KrSV = Schirmherr 
Erlös Spenden (z.B. Kinderkrebshilfe) 
Nein:0     Ja: Mehrheit auf Sicht      Enthaltung:1 
 
b) entfallen 
c) entfallen 

 
 
6. Sonstiges  
 a)Nächster Termin  7. Februar 2018, Ort: HJG Simmern 
 
7. Entlassung 
 
 

 


